

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Sistem informasi adalah sistem yang berperan penting dalam bidang bisnis di dalam suatu cv , toko dan lain sebagainya. Pada Toko Rezeki adalah toko yang bergerak pada bidang penjualan alat – alat jahit seperti dynamo,tali mesin,puring,benang,jarum,meteran,gunting,karbon,kancing,seleting.Toko Rezeki tidak hanya menjual alat – alat jahit, akan tetapi juga menerima jasa jahit sesuai permintaan pelanggan. Toko Rezeki berlokasi di Pasar Sei Sikambing, Jalan Gatot Subroto,Medan. Namun pada saat ini, pencatatan dan pengolahan barang masih menggunakan metode manual dan masih belum menggunakan sistem berbasis computer, sehingga dapat menghambat dalam memberikan informasi yang di butuhkan pelanggan karena membutuhkan waktu lama. Toko Rezeki saat ini masih menggunakan metode pembukaan sebagai transaksi penjualan dan pengolahan data barang [1].

Dalam penghitungan dan pemrosesan data penjualan masih secara manual maka akan memakan banyak waktu dan menguras tenaga, belum lagi kesalahan yang sering terjadi. Biasanya data – data yang masuk akan dicatat ke dalam sebuah buku, pencatatan ini merupakan pekerjaan yang tidak mudah dan selain membutuhkan waktu juga sangat menguras tenaga. Selain itu penyusunan data data pada Toko yang ada juga akan terhambat dengan dilakukanya cara – cara pengelolaan yang masih bersifat konvensional. Pada toko biasanya terdapat banyak data barang, data transaksi dan lain – lain yang tidak mungkin di hafalkan. Oleh sebab itu, dibutuhkan sebuah sistem yang dapat mendata daftar – daftar data tersebut agar dengan melakukan perbaikan dalam pengolahan sebuah sistem pengolahan data. Perbaikan yang akan di lakukan yaitu membuat sistem pencatatan dengan menggunakan sistem yang berbasis computer.baik dari segi pendataan data barang , data transaksi [2].

Penelitian ini di buat agar dapat membantu mempercepat proses penyelesaian pekerjaan. Pada proses penjualan pembuatan nota sudah otomatis, sehingga tidak perlu di tulis dengan buku. Dan pengecekan stok barang dapat di ketahui dengan cepat tanpa harus mengecek satu persatu. Dengan demikian sistem ini akan lebih efektif dan efisien dari pada menggunakan pencatatan secara manual dengan menggunakan buku.

Terkait dengan uraian yang telah dipaparkan diatas, maka penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul **“Sistem Informasi Penjualan Alat – Alat Jahit Berbasis Web (Studi Kasus : Toko Rezeki)”**.

1.2 Rumusan Masalah

Dari rincian uraian diatas , rumusan masalah yang dapat diambil yaitu bagaimana merancang sebuah sistem informasi penjualan alat – alat jahit berbasis web.

1.3 Batasan Masalah

Batasan masalah dari Sistem Informasi Penjualan Alat – Alat Jahit yang di batasi dengan lingkup meliputi permasalahan yang terkait dengan perancangan dan pembuatan sisem informasi penjualan alat – alat jahit dengan menggunakan bahasa pemograman PHP dan Database MySQL.

1.4 Tujuan Penelitian

Adapun tujuan Penulis melakukan penelitian ini adalah

1. Membangun rancangan sistem informasi berupa website penjualan yang membantu transaksi penjualan, stok atau jumlah ketersediaan barang, dan laporan penjualan barang.
2. Mengurangi biaya yang di keluarkan untuk pemasaran dan promosi barang

3. Meningkatkan kegiatan pemasaran dan penjualan alat – alat jahit menjadi lebih efektif dan efisien tanpa harus pergi ke toko secara langsung karena bisa berbelanja secara online melalui website toko.

1.5 Manfaat Penelitian

A. Bagi Pemilik Toko Rezeki

Pembuatan sistem informasi ini di harapkan dapat membantu Pekerjaan Toko Rezeki dalam memasarkan dan mengelola Penjualan barang.

B. Bagi Peneliti

- Membantu mahasiswa mengaplikasikan ilmu yang telah di dapat di bangku kuliah untuk persiapan terjun ke dunia kerja
- Menambah pengetahuan mahasiswa karna dapat mempraktekkan pelajaran pada masa perkuliahan mengenai basis data , pembuatan sistem informasi dan mengaplikasikannya.

1.6 Sistematika Penulisan

Untuk mempermudah dalam memahami isi dari penelitian maka penulis membuat sistematika sebagai berikut :

BAB I : PENDAHULUAN

Merupakan bab pendahuluan berisi uraian tentang latar belakang penulisaan, pembatasan masalah, rumusan masalah, tujuan penelitian, dan sistematika penulisan.

BAB II : LANDASAN TEORI

Membahas tentang pengertian dan penjelasan mengenai metode - metode ilmiah yang akan di gunakan selama pelaksanaan penulisan.

BAB III : METODE PENELITIAN

Bab ini berisi metode-metode ilmiah yang akan dilakukan selama pelaksanaan penulisan.

BAB IV : HASIL DAN PEMBAHASAN

Memaparkan dari hasil-hasil tahapan penelitian, mulai dari analisis desain, hasil testing dan implementasi nya.

BAB V : PENUTUP

Menguraikan kesimpulan skripsi dan saran – saran sebagai bahan pertimbangan untuk pengembangan penelitian selanjutnya

